

学校通信『自分に自信と夢を』第83号 文責 古澤

2021年(令和3年)スタート



2021年がスタートしました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

新たな年を迎える、後期後半が始まった1月8日(金)の学校内には、大津小の子どもたちの輝く笑顔が広がっていました。教室を回ると、冬休みの思い出等を発表したり、今年の目標を決めたりしていました。1年生教室には、冬休み中の学習として書いた今年の干支【丑】の習字が貼ってありました。(＊私は丑年です)

さて、後期後半の初日に実施した全校集会(放送)では、子どもたちに対して、下記の話をしました。保健室の赤峰先生からも感染症対策の指導がありました。



(前略) さて、今日から3ヶ月間の後期後半が始まりました。寒い日がまだ続きますが、今の学年のまとめをする大切な3ヶ月間です。また、感染症対策をしながらの授業や学校行事等もまだまだ続きます。決まりやルールを必ず守ってください。今日は後期後半に全員で取り組むことを2つ話します。

まず一つ目は、後期後半の3つの取組を意識しながら、今日からの3ヶ月を生活していきましょう。一つ目は、「人権スローガン」についてです。後期も、この人権スローガンを考えながら、「友だちに優しい大津小」を目指しましょう。たくさんの仲間を増やしましょう。そして、大津小学校729名の全員が、あだなや呼び捨てをせず、友だちの大切な名前に「さん・くん・ちゃん」を付ける学校にしましょう。そして、大津小学校全体に温かい会話や優しい会話が広がり、誰もが安心して生活できる大津小にしましょう。二つ目は、「夢の中で学ぶこと」についてです。後期も、分からぬをそのままにせず、自分で進んで質問して分かるまで努力しましょう。今日から3ヶ月間は、今の学年の学習のまとめの時期になります。夢の中で学び、高め合い、「分かって」「理解して」次の学年に進級してください。家庭学習も頑張りましょう。自学ノートの目標は千冊です。現在、640冊です。今年の3月までには全員が一人一冊を終えて、目標の千冊を達成しましょう。三つ目は、「挑戦・感謝・支え合い 困難に打ち勝て」についてです。後期も、コロナ禍の中、できることを個人で学級で見つけて挑戦してください。小さな成功体験が積み重なって自信となり、そして出来ることへの感謝の心も育ってきています。感謝の気持ちは、「支え合う」心に必ずつながっていきます。「困難に打ち勝て」とは、新型コロナウイルスから自分や友だちの命や健康を守ることです。後期も、一人一人が感染症対策の決まりを必ず守ってください。

次に、大きな二つ目の話をします。各学年に向けて後期後半の言葉を贈ります。1年生に対しては「体験」です。入学して9ヶ月、1年間を終えていません。残りの3ヶ月に初めての学校生活をまだまだ体験します。頑張ってください。2年生に対しては「発見」です。入学して1年9ヶ月。その間に多くのことを体験し、たくさんの発見がありました。あと3ヶ月、もっと発見してください。3年生に対しては「挑戦」です。中学年になり、新しい教科も始まり、授業の内容も多くなりました。行事も増えてきました。新しいこと挑戦してください。4年生に対しては「進化」です。挑戦することで進化していきます。4年生は「2分の1成人式」を迎えます。新しく進化している自分を見つけてください。5年生に対しては「発信」です。今年の4月から、いよいよ6年生になります。最高学年に向け絆を深め、大津小での学びを発信する学年を目指してください。6年生に対しては「創造」です。コロナ禍の中、学んだことを発信し、新しい学校を創造してくれました。感謝しています。卒業まであと3ヶ月です。引き続き新しい学習スタイルの創造をよろしくお願いします。(後略)

* 教育活動の様子などを大津小学校ホームページ【学校生活(ブログ)】でも紹介しています。

増築・改修工事(10)

職員室の改修が終了し、冬休みに入ると同時に職員トイレの増築及び倉庫の改修が開始しました。トイレ(①)・倉庫(②③) 増築に伴い、校長室改修(④⑤)も行われています。

